

Presseinformation

Immobilienball 2018

Charity-Projekte für den Immobilienball 2018 gesucht

(Wien, 30.05.2017) Der Traditionsball der Immobilienwirtschaft unterstützt auch 2018 ein wohltätiges Projekt mit Bezug zur Immobilienwirtschaft. Bewerbungen können ab jetzt eingereicht werden.

Der Ball der Immobilienwirtschaft findet am Donnerstag, den 1. Februar 2018, in der Wiener Hofburg statt. Wie jedes Jahr wird auch 2018 ein wohltätiges Projekt unterstützt, das für die Immobilienwirtschaft Branchenrelevanz hat. Aus allen eingereichten Projekten werden fünf ausgewählt und vorgestellt.

Nach einem öffentlichen Voting erhält das Projekt mit den meisten Stimmen den Erlös aus allen verkauften Spendenkarten des Immobilienballs (€ 25,-/Ballkarte). Der Spendenbetrag beträgt voraussichtlich € 20.000 bis 30.000. Die genaue Summe kann erst am Tag des Balls bekannt gegeben werden. Ab jetzt bis 15. September können wohltätige Projekte mit Branchenrelevanz eingereicht werden.

Die Voraussetzungen für die bewerbenden Organisationen sind:

- Die unterstützte Organisation muss ein Spendengütesiegel besitzen
- Es sollte sich um ein österreichisches Projekt handeln, dass für die Immobilienwirtschaft Brancherelevanz hat (z.B.: Wohnungsbereitstellung für Bedürftige, Flüchtlingsunterkünfte, Umund Ausbauten von gemeinnützigen Unterkünften, etc.)
- Der Start des Projektes (bzw. der Beginn der Finanzierung) sollte nach dem 01. Februar 2018 liegen.
- Ein hochrangiger Vertreter der Organisation nimmt den Scheck offiziell am Ball entgegen

Organisationen können sich nun mittels Kurz-Konzept eines passenden Projektes bewerben. Die Konzepte sollten eine Übersicht über das Vorhaben und den Leistungsumfang enthalten. Bewerbungen können in digitaler Form bei <u>barbara.ploechl@epmedia.at</u> (+43 1 512 16 16 – 34) eingereicht werden. Ausgewählt werden jene Projekte, welche die Kriterien am besten erfüllen.

Weitere Informationen finden Sie hier: http://www.immobilienball.at/charity/

Allgemeines zum Ball der Immobilienwirtschaft:

Der Immobilienball findet am 1. Februar 2018 zum 13. Mal in der Wiener Hofburg statt. Es werden, wie in den vergangenen Jahren, rund 3.000 Besucher erwartet. Karten sind ab dem 4. September 2017 über die Website des Immobilienballs - www.immobilienball.at - ab einer Spende von € 25,- pro Ballkarte erhältlich.

Rückfragehinweis:

epmedia Werbeagentur GmbH Barbara Plöchl T: +43 1 512 16 16 - 34 E: <u>barbara.ploechl@epmedia.at</u>